

会議で冗談が減った。

授業で雑談がなくなつた。

うれしいような、
さみしいような。



ウイズコロナのいま、
本当に大切なものは何でしょうか。
杉本先生、教えてください。

この「3分大学」は7月に準備をしています。

ロックダウンはまぬがれたものの、第二波の不安のなか、なつかしく思うのは「不要不急」もありだつた日々。

日常生活は大きく変わり、私たちは一々に頼りました。まったく新しいオンライン生活で見えてきたこと、それは、けつして飽和せず、高速大容量、無限の宇宙空間にもなぞらえられたインターネットにも限界があつたこと。今までとは違ひ、コンパクトなコミュニケーションが私たちに求められるようになりました。

ただ、オンラインのやりとりはどうしてもあつさりしがち。真剣な議論には冗談も欲しい。授業には雑談があつてもいい。たぶん、そんなゆとりが人間関係を滑らかにしていたはず。ちょうどこの「3分大学」がお披露目されるとき、不安なく、豊かなコミュニケーションができるれば、ありがたいかぎりです。

今までの、そしてこれからの大切なもの、ともに大事にしていきたいと思います。

経営学科

准教授 杉本昌昭



和光3分大学

和光大学ホームページにて、Webオープンキャンパス開催中!

YouTube・Twitterでも情報発信中! 学科紹介・入試情報や模擬授業動画もあります

ホームページ [和光大学](#) 検索 / YouTube [和光大学入試チャンネル](#) 検索 / Twitter @wako_nyushi

現代人間学部

表現学部

経済経営学部

小田急線鶴川駅から

徒歩約15分

<http://www.wako.ac.jp/>

ひとりを光らせる

和光大学